

# 大 銀 杏

学校教育目標「やさしく かしこく すこやかに」

3月の生活目標「1年間のまとめをしよう」

八生小学校だより  
3月号

令和6年3月1日発行

## 一年間ありがとうございました

校長 渡辺久美子

三寒四温の時節となり、草花の芽吹きと共に子どもたちの笑い声も軽やかに勢いを増しています。

先日は、6年生を送る会、学年末保護者会にご参加いただきまして誠にありがとうございました。6年生を送る会では、各学年が工夫を凝らした発表を行い、児童の成長とともに心温まる時間を過ごすことができました。間もなく卒業式練習が始まり、6年生はいよいよ旅立ちの時を迎えます。3人の卒業生の門出を八生小学校全員で祝福したいと思います。

今年度は、八生小学校創立150周年にあたり保護者・地域の皆様には、これまで以上に大変お世話になりました。お陰様で、それぞれの事業も無事に終え、記念誌の完成を待つばかりとなりました。また、50年間続きました児童の文集『ひろば』は、今年度をもって最終とさせていただきます。これまで『ひろば』は、子どもたちの思いや考えを表現する学習の一つとして大きな役割を担ってきました。今後は、一人一台端末であるタブレットの効果的な活用などに移行しながら、伸び伸びと表現ができ他者と学びを追求できる児童の育成に努めてまいります。

最後になりましたが、この一年間、保護者・地域の皆様には格別なる御支援・御協力を賜り、心より御礼申し上げます。

日 曜	校 内 行 事	多文化共生出前講座
1 金	一斉下校14:00/短縮5時間	<p>1月30日(火)は、中国出身の〇〇さん(1、2年生)、〇〇〇さん(3、4年生)、ミャンマー出身(5、6年生)の〇〇〇〇さんをお招きして多文化共生学習を行いました。まず、児童が八生小や地域のごと、外国の方が自分の国のことをプレゼンテーションしました。そして、日本との相違点や共通点について話し合うことを通してお互いの国の良いところに気付き、共によりよく生きる未来について、学年の発達段階に応じて自分の考えや思いをもつことができました。</p> 
2 土	P T A理事会(10:00)/新旧役員会(11:00)	
3 日		
4 月	委員会活動(最終)/6年生オンラインキャリア教育	
5 火	一斉下校14:00/短縮5時間/6年生読み聞かせ	
6 水	音楽部放課後練習	
7 木	一斉下校14:45/1年生読み聞かせ	
8 金	大掃除①(6年生教室・体育館)ワックスかけ	
9 土		
10 日		
11 月	一斉下校14:45/ワンポイント避難訓練	
12 火	卒業式予行/2年生読み聞かせ/登校班会議④	
13 水	全校レクリエーション	
14 木	卒業式前日準備/6年生通知表配付・給食最終日/3年生読み聞かせ 1・2・6年下校13:25、3~5年下校14:45	
15 金	卒業証書授与式/音楽部放課後練習	
16 土	わたしたちのまち成田フェア(音楽部参加)	
17 日		
18 月	一斉下校14:20/大掃除②	
19 火	一斉下校14:45/ペットボトル・空き缶回収日	
20 水	祝 春分の日	
21 木	一斉下校14:45/1~5年生給食最終日/4・5年生読み聞かせ/※玉造中体験入学	
22 金	修了式/1~5年通知表配付/短縮3時間/方面別引率下校11:15	
学年末・学年始め休業日3/23(土)~4/4(木)		<p><b>3月29日(金) 離任式の登下校時刻</b></p> <p>8:00 1~5年生登校 8:20 卒業生登校(体育館) 9:15 1~3年、卒業生下校 9:50 4・5年生下校</p>
29 金	離任式	

※予定が変更になる場合は、その都度、文書またはマチコミ等でお知らせいたします。

## 今月の詩暗唱

今月のテーマは「入級・進学」です。

1年『くもは がようし』 みやなか くもこ
2年『わっはっは、わらってみたら』 鈴木 信夫(すすき のぶお)
3年『ぼくはいくんです』 しばの たみぞう
4年『けしごむ』 まど みちお
5年『このみち』 金子 みすず(かねこ みすず)
6年 卒業式の別れの言葉

## 玉造中学校区共通指導事項

### 「あたりまえ」3つのめあて

- 目を見て あいさつをしよう
- 元気よく へんじをしよう
- 話さずに そうじをしよう

玉造中学校区4校（玉造中学校、八生小学校、玉造小学校、神宮寺小学校）において、共通指導事項を決めて取り組んでいます。

## 玉造中学校区なかよし発表会

2月2日（金）は、特別支援学級の子も達が「玉造中学校区なかよし発表会」に参加しました。校外学習ですみだ水族館に電車で行ったことや、おいしいランチを食べたことなど、楽しい思い出をスライドを使いながら発表することができました。



## 6年生を送る会

2月22日（木）は「6年生を送る会」を行いました。各学年が6年生へ感謝の気持ちを込めて発表しました。また、折り紙ペンダントをプレゼントしたり、思い出のスライドショーを見たりして、全校のみんなで心温まる時を過ごすことができました。保護者・学校運営協議会委員の皆様にもご参観いただきありがとうございました。



## 3年生房総のむら見学

2月7日（水）は、3年生が社会科見学で「房総のむら」へ行きました。昔のお店や農家、武家屋敷などの見学を通して昔の道具や生活の仕方を調べ、昔の人々の工夫や努力について考えました。



## 3年生クラブ活動見学

2月7日（水）は、3年生がクラブ活動を見学しました。どのクラブも楽しく体験ができ、感想をワークシートに書きました。4年生からのクラブ活動に見通しがもて、活動することが楽しみになったようです。



## 陸上部朝練習

陸上部は、朝早く登校して基礎的なトレーニングを中心に陸上練習を行っています。寒い時期ですが、元気に運動しています。3月からは、練習開始時刻が7時20分となります。



## アスリート派遣事業(野球)

1月30日（火）は、石川駿さん（元中日ドラゴンズ）をお招きして体験活動を行いました。授業の前半は対話形式の講話で、夢をもつことや努力の大切さなどを学びました。後半は、キャッチボールやバッティングのコツなどを教わり、運動する楽しさを味わうことができました。

